Notiexpress VER (sitio)

2024-07-07

No permitiremos el fraude electoral que pretenden hacer los Monreal en la alcaldía Cuauhtémoc: Alessandra Rojo de la Vega

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://notiexpress.com.mx/mosno.php?nota=82278

"No vamos a permitir el fraude electoral que pretenden hacer los Monreal de la mano con los magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM), aseguró la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega.

Ante el recuento total de los votos que ordenó el tribunal electoral capitalino y que el Instituto Electoral de la Ciudad de México anunció que acatará para el recuento de votos, Rojo de la Vega solicitó a los habitantes "no bajar la guardia. Seguir atentos para movernos muy rápido ante cualquier atropello que pretendan", dijo.

La ex abanderada del PAN, PRI y PRD dijo que el recuento es ilegal y no tiene sustento. Sin embargo, afirmó que sus abogados, representantes de los partidos políticos que la apoyaron, así como vecinos de la demarcación, se encuentran listos para iniciar los trabajos de contar, una vez más, los sufragios que le dieron la victoria el pasado 2 de junio.

fuente msn